

Gegen Darmkrebs

Bergisch Gladbach. Der März steht vor der Tür, und zum 23. Mal wird er als Monat der Darmkrebsvorsorge bundesweit beworben. Der gemeinsame Aufruf soll die Angst vor der Vorsorgeuntersuchung nehmen. Auch die GFO Kliniken Rhein-Berg mit ihrem zertifizierten Darmkrebszentrum im Marien-Krankenhaus engagieren sich. Informationen können Besucher der RheinBerg Galerie am 6. März erhalten, wenn die GFO zwischen 12 und 14 Uhr mit einem Themenbereich ihrer Arbeit präsent ist. Der Termin der Darmkrebs-Vorsorge gewidmet. Darüber hinaus beginnt mit einer Publikumsveranstaltung am 23. März, 12 und 14 Uhr, im Spiegelsaal des Bergischen Löwen eine Aufklärungskampagne für Interessierte und Betroffene.